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關注何文田區內寵物友善公園的需求 

何文田一帶有非常多居民都有飼養寵物，一直以來對遛狗空間以及寵物公園

需求都非常多，加上近年多個新型樓宇的落成，更多區內的市民關注區內人寵共

融的話題。 

目前康文署轄下在九龍城共有兩個寵物共享公園，而兩個都非位於何文田區，

本區內僅有一個位於公主道的常盛街寵物公園（即狗公園），園內雖有基本配套

設施如洗手間、圍欄等，但卻欠缺寵物可使用的遊樂設施，同時，因本區「只此

一個」，亦未能滿足整個社區的市民需求。 

隨著社會對飼養寵物需求愈來愈大，人寵共融是一個必然的發展趨勢；因此，

我們希望有關部門能基於本區的市民需求，優化區內人寵共融的可使用空間： 

1. 要求康文署於何文田區增設寵物公園和寵物共享公園，又或優化現時區內公

園的寵物使用要求，例如何文田山道的休憩花園；

2. 優化常盛街寵物公園的共享設施，例如：增加為寵物而設的遊樂設施，甚至

考慮在寵物公園引入寵物食品或用品的自動販賣機，讓人寵共融能真正實現

在社區。
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